



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために
2011~2012年度 R.I テーマ

2011.7～
2012.6

RI会長
カルヤン・バネルジー
ガバナー
立原 雅夫



R.I.第2570地区 第3グループ
所沢東ロータリークラブ

週報

2012年6月21日合併号

第1071回 例会 PROGRAM

- 1 点鐘(会長)
- 2 ロータリーソング斉唱
- 3 来賓紹介(副会長)
- 4 会長挨拶
- 5 幹事報告
- 6 出席報告
- 7 委員会報告
- 8 記念祝福
- 9 スマイルボックス
- 10 クラブ協議会「下半期事業報告」

本日の記念祝福

《ご夫人誕生》齊藤玲子(栄二) 野本照代 平岡千鶴子

《入会記念》藤永博

出席報告

月日	総数	出席	MU	%
6/21	37			
6/14	37	37		100
当番	プログラム			
本日	中村会員	クラブ協議会		
6/28(木)	親睦	最終夜間例会 点鐘 18:00		
7/5(木)	中島会員	クラブ協議会		
7/12(木)	野本会員	クラブ協議会		

第1069回 例会 6月 7日



記念祝福《会員誕生》の皆様



《結婚記念》おめでとうございます。

【会長の時間

上園 俊樹】

今月1日、新旧引継ぎの理事会が開催されました。ご承知の通り、昨年7月より始まった当年度もいよいよ今月で終了し新しい平岡年度となる訳であります。従って私達にとっては第13回理事役員会、平岡年度では第1回理事役員会となる訳です。

さて、本日はクラブ協議会「下半期事業報告」を2週にわたって各奉仕部門委員長、各部門小委員長に発表を頂く予定であります。又、合わせて事前に各委員長にお願いいたしました通り「次年度」へ向けての引継ぎ、つまり申し送り事項を纏めて頂いております。従ってこれらの資料をもとにして今月中に各委員会ごとに円滑で確かな引継ぎを実施頂きたいと思います。

さて、私の年度も残り1ヶ月となって参りました。会長としての会員の皆様の前で例会にて「会長の時間」をもらい、自分なりに思ったこと、学習したことを800字内で話すという事、初めは大変

四つのテスト

1 真実かどうか

2 みんなに公平か

3 好意と友情を深めるか

4 みんなのためになるか どうか



ROTARY CLUB
OF
TOKOROZAWA EAST

- 例会日：毎週木曜日(12:30～13:30)
- 例会場：セレス所沢
- 住所：所沢市星の宮1-3-5
TEL 04(2923)4122

- 事務局：所沢市南住吉22-28
TEL 04(2928)6363
FAX 04(2928)6369
- E-mail : info@te-rc.com
- HP : http://www.te-rc.com

会長 上園 俊樹
幹事 小寺 勲
会報部会員 洞口史典子

な苦痛でもありました。1年間で40回話題を用意する訳ですから、歴代の会長の皆様は「エライ！」と今でも感じいっております。しかしこれも習慣になってきますとある意味「日記」のようなもので電車の中でも、車を運転していても今瞬間思っている事を自然体でちょっとメモしておく。これを素にしてまとめてみると意外と文章になってくる。調子が出ると1日で5本位は作れるようになってきました。この習慣は会長退任後も続けてみるのも面白いと最近感じる様になりました。

禅の言葉に一期一会（いちごいちえ）というものがあります。

人が生まれてから死ぬまでを「一期」といいます。一期一会とは、一生に一度出会う事。初対面の人やものとの出会いに使われますがロータリアンの皆様のように普段最低週に1回会っている人達にも、この言葉は当てはまります。たとえ毎日顔を合わせる人でもその日、その時、その状況の相手は一度だけです。そう考えると出会う人すべてが、かけがえのない存在だと思える様になります。又、今現在の自分も一度きり。人も自分も大切にして、今この時を精一杯気持ちよく過ごして行きましょう。以上、会長の時間でした

幹事報告 小寺 勲

1. 米山記念奨学会特別寄付について
大勢の会員の皆さんのご協力により33万円の寄付金が集まりました。
2. 事業費について、1万円未満の会員の皆さんについて至急振込頂きます様お願い致します。
3. クールビズについて
昨今の節電状況を踏まえ、当クラブでも今月よりクールビズを実施いたしますがロータリーバッヂは必ず着用願います。

クラブ協議会「下期事業報告」

■会員組織委員会 委員長 武藤 正

会員組織委員会は会員増強委員会と会員研修委

員会の二つの委員会から成り立っています。会員増強委員会は入会案内のパンフレットを作成して会員増強に努めましたが、残念ながら新規入会者はいませんでした。ただ、近々入会するという方を何名か把握する事が出来ましたので、次年度において更なる勧誘を行って入会までこぎつけたいと考えています。新規入会は不思議なもので入会する人はあつという間に入会してくれますし、そうでない場合はなかなか結果に結びつきません。やはりタイミングが大事かなという気がします。

研修委員会はロータリーの友を毎月紹介しました。森田委員長が手術された突発事態がありましたが、無事に復帰されたことは喜ばしいことでした。また、委員長不在の間は木曾・中村両委員さんに頑張ってもらいました。また、ロータリーイベントへの参加要請も行いました。

来年度こそは増強 ⇒ 新入会員研修という流れに沿って活動できるよう、頑張っていただきたいと思います。

■クラブ奉仕委員会 委員長 深井 雅俊 例会企画・運営委員会

平成24年度下期は、会員卓話4回、お客様を招いての卓話5回の計9回の卓話をを行うことができました。会員の皆さんのが興味を引くことのできる良いプログラムの企画ができたものと思っております。会員の方のご協力に感謝申し上げます。

親睦委員会

平成24年度下期は、4つの親睦行事を計画いたしました。会員の皆さんご家族の皆さんのご参加を頂き楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

会報・広報委員会

華やかな舞台はありませんが地道に所沢東ロータリークラブの活動を皆様にお伝えできました。

■社会奉仕委員会 委員長 中島 洋志

3月29日所沢東ロータリークラブの活動を確認しながら記念モニュメントの清掃を行いました。

4月7・8日国際奉仕委員とともに文化フェア会場にて綿あめの販売を行いました。社会奉仕として全員の参加により事業が達せられました。皆様大変有難うございました。

モニュメント又植樹の場所をお借りしているという事ですのでモニュメント又植樹の手入れは毎年行うようにされた方が良いと思います。

■国際奉仕委員会 委員長 末山 徹

一番得意とする事業の継続「綿あめ販売」でGSE(オーストラリアの会員)にもお手伝い頂きそれなりの成果があったと思います。

ライラインターアクトについては子弟がその年齢にある方で学内でのPTA等の関係者がいればその突破口がひらけると思います。現状ではその条件に至っておりません。

申し送り事項～綿あめ機3台、その他一式は肥沼会員の倉庫にあります。

ニコニコボックス 第1069回例会 6月7日

上園 俊樹 昨日第3グループ新旧会長幹事会が開催されました。私達の年度では最後の会でありましたが井花ガバナー補佐よりGSEオーストラリアチームの件についてお礼を言われました。彼らにも良い思い出になったようです。本日は下期事業報告、各委員長の皆様宜しくお願い致します。

小寺 熱 次週はホタル観賞会です。点鐘は6時ですので遅れぬ様宜しくお願い致します。

武藤 正 5月19日の柳内先生を励ます会には多くの方にご参加頂き有難うございました。おかげ様で余剰金がでましたのでニコニコします。

野本 俊光 長女が3人目を授かりました。男の双子の次は女の子だそうです。9月の出産が楽しみです。

齊藤 栄二 最近は良いニュースがないです

ね！又政界も民主、自民も怒りを感じますけどニコニコに協力します。

梶山 虎雄 何もありませんがご協力をと言われニコニコします。

木曾 守男 いつもお世話になります。

斎藤 修 昨日は太陽面通過を肉眼で見られなくて残念でした。時々太陽が雲間に見えていたのですが。

洞口史典子 心穏やかな日々が過ごせますよう1泊2日で奈良の仏像めぐりをして来ました。皆さんにわかるように変わっていればいいのですが(ハテナ?)

秋場孝三郎 今日の天気にニコニコします。

中島 洋志 ニコニコが目標達成できますようにニコニコします。

深井 雅俊 郵便局では夏の葉書を販売しております。ぜひご利用下さい。ニコニコの目標達成まであと少しご協力をお願い致します。

会員誕生 越阪部征衛 森田進二郎 小寺勲
肥沼一彦 番正典

結婚記念 齊藤栄二 梅沢雅利

本日合計 43,508円

累計額 977,020円有難うございました。



雑誌広報委員会 森田進二郎委員長

一年間「友」の解説ありがとうございました。

上園年度・螢例会

第1070回 移動例会

平成24年6月14日(木) in 所沢第五文化幼稚園

